

Germania-Info

Aktuelle News finden sie unter www.sg-germania-1915.de



Hallo liebe Mitglieder und Freunde der Germania,

am letzten Sonntag hatte der Nikolaus drei überraschende Punkte für uns im Gepäck. Beim Tabellenzweiten OSC Rosenhöhe konnten unsere 1. Mannschaft verdient mit 2:1 gewinnen und den in der Vorwoche verpassten „Dreier“ ausgleichen. An diesem Sonntag steht dann um 14:00 Uhr auf dem Kunstrasen das letzte Spiel des Jahres gegen den SV Ranstad an. Auch hier sollen drei Punkte her und die Mannschaft hat sich nach der Leistung in Offenbach viele Unterstützer verdient.

Der Nikolaus kommt auch zum Triebweg und wir freuen uns auf die Weihnachtsfeiern an diesem Wochenende. Am heutigen Freitag lädt die Germania alle Mitglieder, Freunde und Interessierten ein, gemeinsam mit der 1. und 2. Mannschaft sowie den Alten Herren die traditionelle „Glühwein-Kerb“ wieder aufleben zu lassen. Der Vorstand hat die Grillschürze und den Zapfhahn schon griffbereit. Um 19:00 Uhr geht es auf dem Germania-Hüttenmarkt los. Am Samstag feiert an gleicher Stelle die Jugend ab 15 Uhr und auch hier ist jeder Gast herzlich willkommen.

Neben dem Spiel der 1. Mannschaft möchten wir noch eine weitere sportliche Empfehlung aussprechen: Die Spiele unserer A-Jugend in der Gruppenliga sind überaus ansehnlich und am Samstag um 14:00 Uhr spielt die Mannschaft am Triebweg gegen den 1. FC Langen.